



HAJI

393 CJH Siap Diberangkatkan

KOTA, *Joglo Jogja* – 393 calon jamaah haji (CJH) asal Kota Yogyakarta mengikuti pengajian sebagai bentuk pamitan di Balai Kota Yogyakarta, kemarin. Nantinya mereka akan diberangkatkan secara bertahap pada 23, 25, dan 26 Mei mendatang.

Kepala Kemenag Kota Yogyakarta, Nadhif mengatakan, calon jamaah haji Kota Yogyakarta akan diberangkatkan dalam tiga kloter, yaitu kloter 47, kloter 52, dan kloter 54. Dari keseluruhan calon haji, ada dua orang yang mengundurkan diri, salah satunya karena mengalami kecelakaan.

“Jamaah lansia ada sekitar tujuh belas orang. Untuk tahun ini, semua lansia ada pendamping karena kuota dibuka kembali. Kondisi kesehatan lansia relatif baik karena dari skrining cukup bagus dan memenuhi syarat dari sisi kesehatan. Persiapan sudah maksimal dan akan diberangkatkan sesuai jadwal,” ungkapnya, kemarin.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo mengatakan, calon jamaah haji diimbau agar tidak hanya fokus dalam beribadah, namun harus memperhatikan asupan makanan dan multivitamin.

■ *Baca 393... Hal II*



ISTIMEWAJOGLO JOGJA

HIKMAT: Ratusan calon jamaah haji saat mengikuti pengajian sebagai pamitan untuk menjalankan ibadah di Balai Kota, kemarin.

393 CJH Siap Diberangkatkan

sambungan dari hal Joglo Jogja

Hal itu untuk menjaga stamina dan kesehatan, baik sebelum berangkat maupun saat pelaksanaan ibadah haji di tanah suci.

“Kami mendoakan kepada jamaah haji diberikan kesehatan, kelancaran, kemampuan dan kemudahan dalam menjalankan rukun dan sunah ibadah haji, sehingga kembali dalam keadaan sehat dan menjadi haji yang mabrur,” tambahnya.

“Secara umum, persiapan calon jamaah haji dari Kota Yogyakarta sudah bagus. Misalnya dari sisi ibadah haji seperti manasik haji sudah dilakukan baik mandiri maupun yang difasilitasi Pemkot Yogyakarta dan Kemenag Kota Yogyakarta.

Selain itu, Pemkot Yogyakarta memfasilitasi seragam haji, akomodasi bus, dan konsumsi berangkat serta pulang

sampai Asrama Haji Donohudan. Termasuk pemberian suplemen multivitamin dan pendampingan dokter.

“Dari sisi kesehatan sudah dilakukan skrining atau pemeriksaan oleh Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta dan hasilnya cukup bagus. Semoga ini nanti akan terkondisi sampai hari keberangkatan,” pungkasnya. **(riz/abd)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005